Le séquestre cornéen félin

Le séquestre cornéen est une maladie spécifiquement féline.

La lésion se présente sous forme d'une érosion cornéenne à fond brunâtre, circulaire et en général centrale. La lésion gagne régulièrement en profondeur et en largeur.

Prédisposition raciale : persans (hérédité autosomale récessive supposée), siamois...

Facteurs favorisants suspectés : virus herpès, entropion...

Pathogénie : mal connue

Traitement : kératectomie superficielle, greffe...

Dr Yves BODERIOU



